



**HERALDO**  
DE ARAGON

**ZARAGOZA**

11/11/00

## **SANIDAD LA DIABETES AFECTA A 60.000 ARAGONESES**

Más de 60.000 aragoneses padecen diabetes, según explicaron ayer varios expertos con motivo del Día Mundial de la Diabetes, que tendrá lugar el próximo día 14. La diabetes es una patología que afecta al 6,1 % de los aragoneses, porcentaje que alcanza el 10 % en el caso de las personas mayores de 60 años, según un estudio del Hospital Clínico de Zaragoza. No obstante, el 50 % de quienes la padecen lo desconocen. Por eso, el presidente de la Sociedad Aragonesa de Endocrinología y Diabetes, Ramón Alberto Gamboa, comentó que el grupo de riesgo se compone de personas con antecedentes familiares, obesas, con hábitos sedentarios, con hipertensión y colesterol alto.